

Kakan BPN Tangsel Apresiasi Polri Ungkap Mafia Tanah



HARRISON MOCODOMPIS
Kakan BPN Tangerang Selatan

TANGSEL (IM)- Kepala Kantor Badan Pertanahan Nasional (Kakan BPN) Tangerang Selatan, Harrison Mocodompis mengapresiasi Polri khususnya Kapolres Tangsel, AKBP Iman Imanuddin serta jajarannya telah mengungkap lima anggota sindikat mafia tanah dengan modus memalsukan sertifikat.

“Kami mengucapkan banyak terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya untuk Kepolisian RI khususnya jajaran Polres Tangerang Selatan atas keberhasilannya mengungkap dan menangkap pelaku pemalsu sertifikat yang telah merugikan masyarakat dan pihak-pihak terkait,” ujar Kakan BPN Tangsel, Harrison Mocodompis, kepada wartawan, Selasa (2/11).

“Masyarakat dapat memanfaatkan semua kemudahan tersebut untuk kebutuhannya. Kementerian ATR/BPN siap memberikan pelayanan berdasarkan nilai nilai Melayani, Profesional dan Terpercaya,” pungkasnya. Seperti diwartakan, Polres Tangerang Selatan menangkap lima tersangka kasus mafia tanah yang telah merugikan korban Rp 805 juta. Penangkapan ini bermula dari laporan masyarakat yang diketahui sertifikat tersebut palsu berdasarkan Badan Pertanahan Nasional (BPN). Modus pelaku ini dengan menggadaikan sertifikat tanah palsu kepada warga yang menginginkan. Selain itu, sertifikat aslinya dijaminan di bank. Para pelaku kemudian membuat sertifikat palsu lainnya.

“Ke pribadi ada yang digadai dan dijualbelikan pribadi perorangan. Target korbannya orang-orang yang mencari tanah, baik itu membeli maupun terima gadai. Sertifikat palsu inilah yang kemudian digunakan untuk meminjam uang, digunakan untuk diperjualbelikan,” ujar Kapolres Tangsel AKBP Iman Imanuddin di Mapolres Tangsel, Jumat (29/10) lalu. ● **ber**



PELANTIKAN MASSAL KEPALA DESA

Sejumlah kepala desa terpilih mengikuti prosesi Pelantikan Kepala Desa se-Kabupaten Lebak di Alun-alun Rangkasbitung, Lebak, Banten, Rabu (3/11). Pemerintah Kabupaten Lebak melantik 264 kepala desa terpilih periode 2021-2027 secara tatap muka meski ditengah pandemi COVID-19.

Berdiri di Tengah Jalan Selama 14 Tahun, Rumah di Batuceper Akhirnya Dibongkar

Kalau sudah dieksekusi, segera diripkan. Ini bagian dalam penataan Jalan Maulana Hasanudin termasuk pelebaran rel kereta api, kata Wali Kota Tangerang, Arif R Wismansyah.

dilakukan atas kesepakatan dengan Pemerintah Kota Tangerang untuk pelebaran jalan. “Iya memang kita sudah nge-deal sama pihak pemerintah. Kita mengalah untuk menang demi kepentingan bangsa dan negara,” ujar Anwar, Rabu (3/11).

Adapun lahan yang dieksekusi untuk pelebaran jalan ini sekitar 100 meter persegi, dari total luas lahan 400 meter persegi. Menurutnya, eksekusi rumah untuk pelebaran jalan ini dibayarkan Pemerintah Kota Tangerang melalui konsinyasi di pengadilan.

Namun ia enggan menyebutkan nilai konsinyasi tersebut, sebab dianggap masih cukup menyedihkan. “Iya atas kesepakatan pemda melalui PUPR. Jadi, sekarang proses renovasi, proses pembongkaran bangunan,” katanya.

Anwar menyebut, eksekusi formal yang dilakukan aparat seperti Satpol PP berdasarkan informasi yang diterimanya dari pengadilan dilakukan pada 9 November 2021. Pihaknya bersedia jika lahan seluas 100 meter persegi dibongkar untuk kepentingan umum, yakni pelebaran jalan.

“Saya mengalah, masyarakat biar pada senang jalannya lebar,” katanya. Wali Kota Tangerang, Arif R Wismansyah menuturkan, setelah rumah tersebut diripkan dan dieksekusi, pihaknya akan langsung melakukan penataan untuk pelebaran Jalan Maulana Hasanudin.

“Jadi itu udah cukup lama juga, hampir dua-tiga tahun kita melakukan konsinyasi. Terakhir sudah dilakukan konsinyasi di pengadilan, makanya kemarin hasil koordinasi dengan pengadilan sudah bisa dieksekusi. Mudah-mudahan kalau sudah dieksekusi segera kita rapikan. Ini bagian dalam penataan Jalan Maulana Hasanudin termasuk pelebaran rel kereta api,” jelasnya. ● **pra**

TANGERANG (IM)- Satu unit rumah yang sudah 14 tahun berdiri di tengah Jalan Maulana Hasanudin, Kecamatan Batuaceper, Kota Tangerang, akhirnya segera dieksekusi dalam waktu dekat ini.

rumah yang berada dekat Stasiun kereta Poris ini mulai dibongkar oleh pemilik, Anwar Hidayat, bersama petugas Dinas PUPR Kota Tangerang, Rabu (3/11).

Anwar Hidayat mengatakan, pembongkaran rumahnya mulai

Babinsa Pondok Jagung Sukseskan Vaksin di Tangsel



TANGSEL (IM)- Sebagai upaya menekan penyebaran Virus Covid-19, anggota Babinsa Kodim 0506 Tangerang, Serda Karwo terus mengajak setiap warga di wilayah di

Kelurahan Pondok Jagung, Kecamatan Serpong Utara, Kota Tangsel untuk menyukseskan vaksin di Kota Tangsel, Rabu (3/11).

Komunikasi sosial yang dilakukan

berupa mengajak kepada warga Kelurahan Pondok Jagung untuk melakukan vaksin bagi warga yang belum vaksin dan tetap menjalankan protokol kesehatan untuk mencegah Covid-19.

Dandim 0506 Tangerang, Kolonel Inf Bambang Hery Tugiyono melalui Danramil 03 Serpong, Mayor Kav Sutarto menjelaskan, Komunikasi sosial berupa untuk mengajak warga masyarakat tetap memakai masker, menjaga jarak dan tetap mencuci tangan dengan sabun menggunakan air yang mengalir dan menyukseskan vaksin. “Koramil 03 Serpong Kodim 0506 Tangerang melalui Babinsa di wilayah binaan terus melakukan Penegakan Disiplin Mematuhi Protokol Kesehatan PPKM mikro level 2 dan vaksin dalam melawan penyebaran virus Covid-19,” ujarnya.

Lebih jauh Danramil menjelaskan, selain komunikasi sosial masalah penyebaran virus Covid-19, Babinsa juga melakukan Komsos keamanan dan ketertiban di lingkungan. ● **tom**

Koramil 03 Serpong Sosialisasi Vaksin Massal



Diduga Terlibat Penipuan Rp150 Juta, Guru di Kab. Tangerang Ditangkap

TANGERANG (IM)- J (53), seorang guru di Kabupaten Tangerang ditangkap Satuan Reserse dan Kriminal Polres Kota Tangerang karena dilaporkan kasus penipuan Rp150 juta. Kapolres Kota, Tangerang Komisaris Besar Wahyu Sri Bintoro mengatakan J, seorang Aparatur Sipil Negara (ASN) ditangkap setelah dilaporkan S (53) warga Kampung Nangerang, Desa Cilaku, Kecamatan Tenjo, Kabupaten Bogor.

“Atas dugaan penipuan itu, korban mengalami kerugian hingga Rp150 juta,” kata Wahyu saat dihubungi, Rabu (3/11). Menurut Wahyu, J dijerat pasal 378 dan atau pasal 372 KUHP tentang pe-

TANGERANG (IM)- Dalam upaya membantu pemerintah menyukseskan pemberian vaksin, Anggota Koramil 03 Serpong, Sertu Amin Tri Laksono melakukan sosialisasi vaksin massal di Kelurahan Bakti Jaya Kecamatan Setu, Kota Tangsel, Rabu (3/11).

Dandim 0506 Tangerang, Kolonel Inf Bambang Hery Tugiyono melalui Danramil 03 Serpong, Mayor Kav Sutarto mengatakan, sosialisasi pelaksanaan pemberian vaksin Covid-19 dilakukan secara massal. “Kegiatan vaksin massal sebagai langkah anggota TNI dalam membentuk heard immunity, untuk mencegah penyebaran virus Covid 19,” ujar Danramil.

Sutarto menambahkan, penyuntikan vaksin dilakukan untuk mencegah penyebaran virus Covid-19 kepada warga. ● **ber**

bank dan menyerahkannya ke J. Sebagai bukti transaksi, J membuat tanda terima berupa kwitansi. Dia juga menjanjikan 1 unit kendaraan Nissan X-Trail. Setelah 4 bulan, kendaraan ditukar oleh tersangka dengan kendaraan Mitsubishi Pajero. Belakangan baru diketahui, Pajero yang dijadikan jaminan adalah kendaraan yang masih dalam proses angsuman. “Bahkan, sudah beberapa bulan kendaraan itu tidak dibayar angsurannya,” kata Wahyu.

Setelah tenggat waktu terlewati, J tak juga mengembalikan uang S. Korban mulai cunng dan meminta tersangka membuat surat pernyataan untuk mengembalikan uang Rp150 juta. ● **pp**

Pemkot Tangerang, Lakukan Uji Coba PTM Terbatas di Jenjang Sekolah Dasar



Walikota Tangerang Arief R Wismansyah saat meninjau pelaksanaan PTM terbatas di tingkat SD pada tahap I.

TANGERANG (IM)-Pemerintah Kota Tangerang kembali melanjutkan proses Pembelajaran Tatap Muka (PTM) secara terbatas setelah sebelumnya uji coba dinilai aman pada jenjang SMP, dan selanjutnya ujicoba PTM terbatas dilakukan pada jenjang Sekolah Dasar.

Wali Kota Tangerang H. Arief R. Wismansyah meninjau pelaksanaan PTM terbatas di tingkat SD yang pada tahap I ini dilakukan di 45 sekolah baik negeri maupun swasta di Kota Tangerang.

“Hari ini yang masuk hanya murid kelas enam saja di tiap sekolah,”

“Di SDN Pasar Baru 1, yang masuk 162 siswa dari total 192

siswa kelas enam,” ungkap Wali Kota yang didampingi kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaludin saat meninjau pelaksanaan PTM di SDN Pasar Baru 1, Karawaci, Senin (25/20).

“Yang hari ini tidak masuk, ada yang karena sakit atau orangtuanya belum divaksin,” imbuhnya.

Arief menjabarkan Pemkot Tangerang melalui Dinas Pendidikan menerapkan persyaratan yang ketat bagi siswa untuk dapat mengikuti PTM secara terbatas, mulai dari pembatasan waktu belajar, kapasitas kelas hingga orang tua murid yang sudah mengikuti vaksinasi.

Hal tersebut dilakukan demi meminimalisir risiko terjadinya

penularan Covid-19, baik di lingkungan sekolah maupun dari lingkungan tempat tinggal. “Jadi kalau orangtuanya belum divaksin, anaknya belum bisa ikut PTM di sekolah tapi tetap bisa ikut pembelajaran via daring,” tegas Wali Kota.

Sebagai informasi, pada pelaksanaan uji coba PTM terbatas tingkat SD kapasitas ruang kelas akan diisi sebanyak 50% dari jumlah seluruhnya, untuk kelas 4-6 satu hari melakukan PTM selama dua jam. Sedangkan kelas di bawahnya kelas 1-3 selama 1,5 jam.

“Tiap tingkatan kelas belajarnya bergantian setiap hari, supaya tidak terlalu banyak siswa yang di sekolah,” tukas Arief. ● **adv**

